



Un nouveau réseau de femmes ambassadrices du **LUXEMBOURG**

"Vous êtes désormais porteuses de la bonne parole.", a simplement résumé Françoise Hetto-Gaasch, la ministre luxembourgeoise de l'Égalité des chances, des Classes moyennes et du Tourisme, lors de la cérémonie officielle de présentation des onze femmes Ambassadrices du Luxembourg, le 16 septembre dernier à Grevenmacher. Une mission vient de leur être confiée, celle de promouvoir l'esprit d'entreprendre au féminin et donner une nouvelle visibilité à ces femmes qui osent, "des femmes d'exception, mais aussi des femmes comme les autres, avec une vie de famille, des enfants...", précise d'emblée Françoise Folmer, présidente de la Fédération des Femmes Cheffes d'Entreprise du Luxembourg (FFCEL), à la tête de cette nouvelle initiative européenne. Si l'entrepreneuriat au féminin est encore sous-représenté

au Luxembourg, les initiatives se multiplient et les mentalités évoluent. "Ce n'est pas un scoop de dire que les femmes restent moins enclines à créer leur entreprise que les hommes.", a expliqué Françoise Hetto-Gaasch, chiffres à l'appui. "Au cours des huit premiers mois de 2010, 304 autorisations d'établissement en nom propre ont été délivrées à des femmes, contre 1158 à des hommes. 602 ont été reçues en qualité de gérant technique, contre 2839 hommes...".

Face à ce constat, la ministre préfère agir plutôt que de baisser les bras. C'est ainsi qu'est né, à l'initiative du Ministère des Classes moyennes et de la Fédération des Femmes Cheffes d'Entreprise (FFCEL), le réseau FEALU (Female Entrepreneurship Ambassadors Luxembourg), "Un espace privilégié pour inciter plus de femmes

Elles sont onze.
Onze Ambassadrices.
Onze femmes, onze cheffes d'entreprise, gérantes ou associées. Venues d'horizons différents, elles se rejoignent autour de la même soif d'entreprendre et d'une envie commune de partager leurs expériences.

à devenir cheffe d'entreprise et leur permettre de bénéficier du soutien et de la confiance nécessaires pour se lancer dans leur propre projet.", ajoute Françoise Folmer, présidente de la FFCEL. D'emblée, le projet a obtenu le soutien de la Chambre de Commerce, de la Chambre des Métiers et des différents ministères, dont celui de l'Égalité des chances.